



Detienen a copiloto y adolescente por casos de drogas en Degañ y Quemchi

En medio de un control vehicular en el sector Degañ de la comuna de Ancud, un joven fue detenido por mantener en su poder dosis de cocaína y marihuana. La fiscalización de Carabineros responde al trabajo preventivo que realizan las policías por la Ley 20.000, lo que también se vio ratificado en la detención de un

adolescente con cannabis por parte de la Armada en la costanera de Quemchi.

A la altura del kilómetro 1.143 de la Ruta 5 Sur se realizó el operativo por parte de la Tenencia Carretera de Chiloé. Así lo describió la mayor Cintya Sanhueza, titular de la Primera Comisaría de Ancud, con jurisdicción en el área, añadiendo

que "un funcionario al momento de recibir los documentos de parte de un conductor sintió fuerte olor a marihuana, ante lo cual realizó la revisión del móvil y sus ocupantes".

Como reportó la oficial, en las vestimentas del acompañante del piloto "se encontró un estuche con dos bolsas contenedoras de

12 gramos de clorhidrato de cocaína y 4 gramos de marihuana, por lo cual la persona fue aprehendida".

El imputado de 32 años ayer fue formalizado por microtráfico y como señaló el defensor Carlos Barahona, "se dictó una pena remitiada de 41 días".

Por su parte, el capitán de puerto de Quemchi,



LA ARMADA DE QUEMCHI INCAUTÓ LA SUSTANCIA.

Claudio Reyes, informó que "un menor de edad fue detenido por consumo de sustancias ilícitas en espacios

públicos, al ser sorprendido con una dosis de marihuana en el borde costero. Quedó apercibido".